
Atti Parlamentari — 798 — Camera dei Deputati 

LEGISLATURA. XXV - 1" SESSIONE - DISCUSSIONI - TORNATA DEL 4 FEBBRAIO 1 9 2 0 

zione ai pericoli stessi e venga presentata 
subito, se del caso, la perizia dei lavori di 
maggiore urgenza. 

« Il sottosegretario eli Stato 
« C i A P P I » . 

Trozzi. — Ai ministri dell'istruzione pub-
Mica e dei lavori pubblici. — « Per sapere 
i motivi dell'enorme ritardo nella costru-
zione del palazzo scolastico di Popoli 
(Aquila) benché il relativo progetto sia 
stato approvato da parecchio tempo, e 
perchè provvedano urgentemente a che le 
lungaggini burocratiche, cui pare non siano 
estranee inframettenze e pressioni alimen-
tate da basse passioni di politica locale, 
non ostacolino ulteriormente l'esecuzione 
dell'opera non solo utile per l'incremento 
dell'istruzione, ma anche necessaria per at-
tenuare la disoccupazione nella città di 
Popoli ». 

R I S P O S T A . — « I provvedimenti relativi 
alla costruzione dell'edifìcio scolastico a 
Popoli rientrano nella competenza del Mi-
nistero della pubblica istruzione e quindi 
nulla ho da aggiungere a quanto il mio col-
lega onorevole Celli ha risposto al riguardo 
all'onorevole interrogante in data 19 cor-
rente. 

« Il sottosegretario di Stato 
« C I A P P I » . 

Trozzi. — Al ministro dei lavori pub-
blici. — « Per sapere se intenda provvedere 
con sollecitudine alla costruzione di un porto 
rifugio e di ancoraggio nella spiaggia di 
Vasto (Chieti) e precisamente nel tratto che 
corre tra la contrada Trave (casello ferro-
viario n. 412, linea Ancona-Foggia) e la lo-
calità denominata Scaramuzza,giusta quan-
to è legittimamente reclamato da anni da 
quella popolazione e corrisponde comple-
tamente a vitali interessi dei commercio 
marittimo ». 

R I S P O S T A . — « Nella spiaggia di Vasto, 
e precisamente nel seno della lotta a Punta 
Penna, è in corso di costruzione un porto 
che è stato classificato nella Ia categoria, 
come porto di rifugio, restando inscritto 
nella 2a categoria, 4a classe, nei riguardi 
commerciali. Attualmente si stanno ese-
guendo a mezzo dell'Impresa Nigro i lavori 
di costruzione del molo di ponente e del 
pennello di levante ; lavori che procedono 
regolarmente. 

« Non sarebbe, pertanto, giustificata la 
costruzione di un altro porto di rifugio 

nella spiaggia dello stesso comune, ai fini 
della sicurezza della navigazione. 

« Ad ogni modo si è invitato il locale 
ufficio del Genio civile ad esaminare la cosa 
ed a riferire ; ed assicuro l'onorevole inter-
rogante che, appena in possesso dei dati 
necessari, il Ministero non mancherà di 
esaminare la cosa con speciale riguardo agli 
interessi del commercio marittimo. 

« Il sottosegretario di Stato 
« C I A P P I » . 

Trozzi. — Ai ministri dell'interno c dei 
lavori pubblici. — « Per sapere perchè non 
si sia ancora convenientemente provveduto 
ad eliminare in Gissi (Chieti) il gravissimo 
sconcio dell'ImmuteJlo, località ove afflui-
scono le acque piovane, i rifiuti di ogni ge-
nere del paese e particolarmente della casa 
e del molino di un assessore di quel co-
mune, fomite pernicioso di infezioni, mal-
grado gli adeguati provvedimenti siano 
stati più volte reclamati dalla popolazione e 
si siano avute formali promesse in proposito 
dalla Direzione generale della sanità e dal 
Genio civile, considerato infine che ivi sono 
molti lavoratori disoccupati, che potrebbero 
essere adibiti alle necessarie costruzioni ». 

RISPOSTA.—«Ritengo che l ' interrogazione 
dell'onorevole Trozzi, alla quale rispondo 
anche a nome del Ministero dell'interno, si 
riferisca al risanamento di una zona di ter-
reno sita nel centro dell'abitato di Gissi in 
contrada Crocetti, risanamento che fu chie-
sto dal sindaco di Gissi con istanza del giu-
gno 1919. 

« Nella detta zona in contrada Crocetti 
si raccolgono tutte le acque che cadono 
nella zona stessa, quelle di rifiuto delle case 
circonstanti e quelle provenienti da una fo-
gnatura; e tali acque, come ha accertato e 
riferito l'Ufficio del Genio civile di Chieti, 
con rapporto 12 novembre 1919, permangono 
sul posto, non essendovi alcun canale che 
le raccolga, e si eliminano lentamente per 
filtrazione, causando infezioni malariche. 

« Il Genio civile propose al riguardo la 
costruzione di una fossetta e delle fognature 
con una previsione di spesa di lire 80,000. 
Questa proposta, insieme con l'istanza del 
comune e con una dichiarazione del medico 
provinciale, dichiarazione confermante la 
malaricità della contrada fu trasmessa il 
19 novembre 1919 alla Commissione centrale 
delle bonifiche, perchè si pronunciasse sulla 
possibilità di dichiarare i lavori di risana-
mento della zona classificati fra le opere di 


